

PlantaDoce.

Empresa

Pfizer incrementa su beneficio un 70% y gana 17.769 millones de euros hasta junio

Las ventas de la empresa en el primer semestre han crecido un 60%, llegando hasta 53.402 millones de dólares. En el segundo trimestre, Pfizer también ha registrado un beneficio neto atribuido de 9.906 millones de dólares.

PlantaDoce
28 jul 2022 - 19:03



Pfizer dispara sus ganancias. La farmacéutica estadounidense ha obtenido 17.769 millones de dólares de beneficio neto en el primer semestre de 2022, **lo que supone a un incremento del 70% en comparación con el mismo periodo de 2021.**

Además, las ventas de la empresa hasta junio han crecido un 60%, **llegando hasta 53.402 millones de dólares.** En el segundo trimestre, Pfizer también ha registrado un beneficio neto atribuido de 9.906 millones de dólares, lo que representa un incremento del 78% si se compara con el mismo trimestre, del año anterior.

De cara al conjunto del ejercicio 2022, **Pfizer ha confirmado su previsión de ingresos en un rango de entre 98.000 y 102.000 millones de dólares,** mientras que ha elevado la

PlantaDoce.

parte inferior del rango previsto de beneficio por acción a 6,30 dólares desde 6,25 dólares, mientras que ha mantenido el extremo superior en 6,45 dólares.

Asimismo, la compañía ha expresado su confianza en que los ingresos de la comercialización de Comirnaty, la vacuna contra la Covid desarrollada con la alemana BioNTech, alcanzarán los 32.000 millones de dólares (31.515 millones de euros) y los de Paxlovid, el tratamiento oral contra la enfermedad, sumarán 22.000 millones de dólares (21.667 millones de euros).

Pfizer prevé facturar entre 98.000 y 102.000 millones de dólares en 2022

En junio, la farmacéutica estadounidense anunció la adquisición por 525 millones de dólares de ReViral, una biofarmacéutica de etapa clínica especializada en descubrir, desarrollar y comercializar terapias antivirales novedosas que se dirigen al virus respiratorio sincitial (RSV).

Pfizer es una farmacéutica estadounidense, con sede en Nueva York, fundada por Charles Pfizer y Charles Erhart en 1849. Aunque su primer producto fue la santonina, un tratamiento para combatir un parásito de la familia de las lombrices, Pfizer también es conocida por lanzar al mercado Viagra.